

**You are in!**

**Tu es à ta place!** (En Français en bas)

Trust me when I say, I am just as thrilled as you are!

This event is going to be incredible. Be sure to invite your friends and make it a party to remember!

Please review the following information carefully (SGC info below):

There will be no cash accepted on-site. Our vendors, partners, and bars/food trucks will only accept electronic payments.

### **Competitors & VIPs!**

Keep a close eye on your inbox for upcoming discounts on hotels, travel, attractions, and instructions for the competition in the coming weeks and months.

Remember, seeding (Qualifiers) will take place on the Friday before the event, and gates will open at 7 am.

Dates:

- Marseille: Friday, August 30, 2024
- Umag: Friday, October 4, 2024
- Leonidio: Friday, October 25, 2024

You will have ample time to warm up on the wall before your climb for the judges.

If you do not qualify to compete on Saturday, you can still climb the wall as part of the VIP experience for at least 6 hours a day, while enjoying all the advantages of your athlete pass.

Prepare to get wet, so remember to bring a towel, sunblock, personal items, and at least 2 pairs of climbing shoes.

There will be security and designated areas for competitors to ensure the safety of your gear.

We have Trueblue descendents available to descend from the wall if you prefer not to jump. They are located on the right and left top sides of the walls, over the water.

Descending the entire route is not allowed. You can descend halfway and jump, top out and jump, or top out and descend with the Trueblue.

The VIP section will offer food and drinks from 8 am to 9 pm daily.

You can collect your gift bag at check-in, waiting for you upon arrival. If you registered early, your additional goodies will also be waiting. Don't forget to give a shoutout to NOGRAD on IG and thank them for the shorts and shirts.

### **Junior Boys and Girls:**

If you are 12 years old or under, you must have a legal guardian sign a waiver for you on the morning of your seeding. They must also be present on-site while you are competing or climbing the wall in any capacity. Guardians are welcome to attend seeding on Friday, and

unless they wish to upgrade to a VIP ticket for the full event experience, they do not need any passes or tickets.

## **SGC!**

A schedule detailing time slots will be posted on the website and on social media a few weeks before each event. The schedules will be divided into 2-3 hour blocks for both Saturday and Sunday mornings and afternoons.

Food trucks, bars, and other services will be nearby, so remember to bring a credit card or your RFID-capable (TAP) phone, along with towels, sunglasses, paddle boards, water inflatables, beach balls, and any other items you may want to bring.

If you are 12 years old or younger, a legal guardian must sign a waiver for you and remain with you throughout the event. If they choose not to upgrade to a VIP ticket, guardians do not need any passes or tickets.

If you have any questions or comments, simply reply to the email, and a member of our team will respond promptly.

I am eagerly looking forward to meeting each and every one of you. It has been a dream of mine to bring this event from the Americas to Europe, and with the support of Redbull and our fantastic partners, 2024 is the year it becomes a reality.

Thank you for being a part of this journey and supporting us. It means a great deal to me and my team.

Yours truly,

Ulric Rousseau  
Owner, Psicobloc Open Series

Faites-moi confiance lorsque je dis que je suis aussi excité que vous l'êtes !

Cet événement promet d'être sensationnel. Assurez-vous de partager cet événement avec vos amis. Nous voulons que ce soit une fête mémorable !

Veuillez lire attentivement les informations ci-dessous (informations SGC ci-dessous) :

Il n'y aura pas d'argent liquide sur place. Nos vendeurs, partenaires et bars/camions de restauration n'acceptent que les paiements électroniques.

## **Concurrents et VIP !**

Gardez un œil attentif sur votre boîte de réception... Des réductions pour les hôtels, les voyages, les attractions et les instructions de compétition vous parviendront dans les semaines et les mois à venir.

N'oubliez pas que les qualifications auront lieu le vendredi précédant l'événement et les portes ouvriront à 7h.

Dates :

- Marseille : vendredi 30 août 2024
- Umag : vendredi 4 octobre 2024
- Leonidio : vendredi 25 octobre 2024

Vous aurez largement le temps de vous échauffer sur le mur avant de grimper pour les juges.

Si vous ne vous qualifiez pas pour concourir le samedi, vous pourrez quand même escalader le mur dans le cadre de l'expérience VIP. Au moins 6 heures par jour, et vous bénéficierez de tous les avantages de l'expérience VIP de votre pass athlète.

Vous allez vous mouiller, alors n'oubliez pas d'apporter une serviette, de la crème solaire, des affaires personnelles et au moins 2 paires de chaussures d'escalade.

Il y aura de la sécurité et des zones fermées pour les concurrents, donc votre équipement sera en sécurité.

Nous avons des descendeurs Trueblue pour descendre du mur si vous ne voulez pas sauter. Ils se trouvent sur le côté droit et gauche supérieur des murs, au-dessus de l'eau.

Il n'est pas permis de descendre toute la voie. Vous pouvez descendre jusqu'à la moitié et sauter, sortir par le haut et sauter, ou sortir par le haut et descendre avec le Trueblue.

La section VIP proposera de la nourriture et des boissons de 8h à 21h tous les jours.

Vous pourrez récupérer votre sac cadeau lors de l'enregistrement, il vous attendra. Si vous vous êtes inscrit tôt, vos petits cadeaux supplémentaires vous attendront également. N'oubliez pas de remercier NOGRAD sur IG pour les shorts et les t-shirts.

### **Garçons et filles juniors:**

Si vous avez 12 ans ou moins, vous aurez besoin d'un tuteur légal pour signer une décharge pour vous le matin de votre qualification, et ils doivent être présents sur place pendant que vous concourez ou escaladez le mur de quelque manière que ce soit. Vos tuteurs sont autorisés à venir à la qualification le vendredi, et à moins qu'ils ne souhaitent vivre l'événement à son maximum avec un billet VIP, ils n'ont pas besoin de passe ou de billets.

### **SGC !**

Un calendrier sera publié sur le site Web et sur les réseaux sociaux pour les créneaux horaires quelques semaines avant chaque événement. Nous les diviserons en blocs de 2 ou 3 heures, le matin et l'après-midi du samedi et du dimanche.

Des camions de restauration, des bars et d'autres services seront à proximité, alors apportez une carte de crédit ou votre téléphone compatible RFID (TAP), des serviettes, des lunettes de soleil, des planches de paddle, des jeux gonflables dans l'eau et des ballons de plage, ainsi que tout ce que vous voulez apporter.

Si vous avez 12 ans ou moins, vous aurez besoin d'un tuteur légal pour signer une décharge et rester avec vous pendant toute la durée de l'événement. À moins qu'ils ne souhaitent vivre l'événement à son maximum avec un billet VIP, vos tuteurs n'ont pas besoin de passe ou de billets.

Si vous avez des questions ou des commentaires, il vous suffit de répondre à l'e-mail, et un membre de notre équipe vous répondra rapidement.

J'ai vraiment hâte de rencontrer chacun d'entre vous. C'était mon rêve de faire venir cet événement des Amériques en Europe, et avec le soutien de Redbull et de nos fantastiques partenaires, 2024 est l'année où ce rêve devient réalité.

Merci d'être partie prenante de cette aventure et de nous soutenir. Cela signifie beaucoup pour moi et pour mon équipe.

Bien à vous,

Ulric Rousseau  
Propriétaire, Psicobloc Open Series